

Regional
Zeitungen

 MeinBezirk.at

Donnerstag, 27. Juli 2023
KW 30 | 42. Jahrgang | gegründet 1982

Walgaublatt

Amtsblatt der Marktgemeinden Frastanz & Nenzing und der Gemeinden Blons
Bludsch Bürserberg Düns Dünserberg Fontanella Göfis Ludesch Nüziders
Raggal Röns Satteins Schlins Schnifis St.Gerold Thüringen Thüringerberg



AUS LIEBE
ZUR
REGION.




**DIE
SPORTPROFIS
IM LÄNDLE**
IN SCHRUNS, BÜRS,
FELDKIRCH, RANKWEIL
UND DORNBIRN

Danke für viel Geld und viele Projekte

Seit 2015 sind in der LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz mehr als 80 geförderte Projekte erfolgreich umgesetzt worden, die die Region nachhaltig stärken. Am 28. Juli findet deshalb im Steinbruch von Ludesch ein „Dankefest“ statt. Seite 6

**HEIZUNG
KLIMA
WASSER
SANITÄR
ELEKTRO**

Ab A1 Internet 50:
Jetzt 10 Monatsentgelte
gratis.

10 MONATE
GRATIS
A1 INTERNET

A1 Exklusive Store Rankweil
Bundesstrasse 22
05522 39300



Sommersessions in Göfis

Die bugo's Sommersessions, eine Initiative der bugo Bücherei Göfis, haben bereits Tradition. Auch heuer finden wieder drei Konzerte statt, die von Volksmusik über Blues bis zu Swing verschiedene Stilrichtungen abdecken. Seite 35

Foto: bugo

FELDKIRCH

Zentrale Lage an der Naflastraße.
Hochwertige 2-/3-/4-Zi-Wohnungen
mit Wärmepumpenheizung, Solar-
kollektoren, E-Mobilität uvm.

HWB ca. 29,7 kWh/m²a www.naegele.at

Bernhard Thoma, 0664 6017032

NÄGELE
WOHNBAU · PROJEKTBAU

POOL Ofenbau - zum Dahinschmelzen gut!


fliesenpool.com

Service-Hotline:
05523/53555-0

Mit Meine Welt ist immer Prime-Time!

- bis zu 7 Tage Fernsehen nachholen
- Sendungen neu starten/pausieren/
vor- und zurückspulen

www.lampert.at

LAMPERT*

Kostenlos
bei jedem
Lampert Paket!



Mehr als 80 Projekte umgesetzt

LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz feiert am 28. Juli im Steinbruch Ludesch

Seit 2015 sind in der LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz mehr als 80 Projekte erfolgreich umgesetzt worden, die die Region nachhaltig stärken. Mit diesen Projekten sind insgesamt rund 8,2 Millionen Euro in die Region geflossen. „Mir firand üsre Region 2015 bis 2023+“ ist deshalb das Motto für das Dankesfest, das am 28. Juli ab 17.30 Uhr im Steinbruch von Ludesch stattfindet - als Abschluss der vergangenen und zum Beginn der neuen Förderperiode.



Foto: LEADER-Region VWB

Dankesfest vor dem eindrucksvollen Steinbruch in Ludesch.

LEADER ist ein EU-Förderprogramm, das 1991 als Gemeinschaftsinitiative der Europäischen Union ins Leben gerufen wurde. Ziel von LEADER ist, die ländlichen Regionen Europas auf dem Weg zu einer eigenständigen Entwicklung zu unterstützen sowie Kooperationen und Maß-

nahmen zur Stärkung und Entwicklung des ländlichen Lebensraums, der ländlichen Wirtschaft und der Lebensqualität zu fördern. LEADER steht als Abkürzung für das französische „Liasion entre actions de développement de l'économie rurale“, das auf Deutsch die „Verbin-

dung von Maßnahmen zur Entwicklung der ländlichen Wirtschaft“ bedeutet. 2014 haben sich 26 Gemeinden aus der Region Vorderland, Walgau und die Stadt Bludenz zu einer Kooperation entschlossen, einen Verein gegründet und sich für das LEADER-Programm beworben.



Foto: LEADER-Region VWB

Geschäftsführerin Karen Schillig und Obmann Walter Rauch laden zum großen LEADER-Fest nach Ludesch.

26 Mitgliedsgemeinden

Für diese Bewerbung wurde eine sogenannte Lokale Entwicklungsstrategie (LES) eingereicht, welche unter anderem die gewählten Schwerpunkte einer Region beschreibt. Für die 26 Mitgliedsgemeinden war und ist das LEADER-Programm eine große Chance, einen positiven Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität und zur Steigerung der Standortattraktivität zu leisten. Dabei wird neben der klassischen Zusammenarbeit der Gemeinden auch die Zusammenarbeit von und mit Unternehmen, NGOs und anderen zivilgesellschaftlichen Akteuren vorangetrieben. Das EU-Programm LEADER fördert Projekte, die einen positiven Beitrag zur Umsetzung der Lokalen Entwicklungsstrategie leisten. Die eingereichten Vorhaben müssen der LEADER-Region zugutekommen. Im Vordergrund steht dabei die Gemeinnützigkeit

und die Entwicklung und Umsetzung von Projekten durch die Bevölkerung selbst. Im Walgau ist beispielsweise durch das Projekt „Burgruine Blumenegg“ ein neuer Kulturort entstanden, im Vorderland wurde das denkmalgeschützte Triftgelände an der Frutz in Rankweil neu in Wert gesetzt, in Bludenz erstrahlt dank LEADER das Stadtmuseum in neuem Glanz.

„Mit der vollen Ausschöpfung unserer Fördermittel haben wir eine Punktlandung geschafft. Mit diesen EU-Geldern konnten wir Projekte finanziell unterstützen, die sonst nicht möglich gewesen wären“, betont Walter Rauch als Obmann der LEADER-Region. „Durch die hohe Anzahl an Projekten aus vielfältigen Themengebieten wurden in unserer Region neue Kooperationen und Netzwerke geschaffen, neue Arbeitsplätze, neue Angebote, neue Treffpunkte und vieles mehr sind entstanden“, freut sich Karen Schillig, Geschäftsführerin der LEADER-Region.

Großes Dankesfest

Es sind aber nicht allein die Fördermittel, die diese Projekte ermöglichen: mindestens genauso wichtig sind die Personen, die hinter den Projekten stehen und sich mit viel, meist ehrenamtlichem Engagement, um die Projektumsetzung kümmern. Für die umgesetzten Projekte und die gestärkte regionale Zusammenarbeit in der vergangenen Förderperiode 2014 bis 2022 möchte sich die LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz bei allen Beteiligten mit einem Fest bedanken – und dabei gleichzeitig die Zusage für weitere LEADER-Fördermittel zur Stärkung der Region in der neuen Förderperiode 2023 - 2027 feiern. Anmeldungen unter www.leader-vwb.at/veranstaltungen. (red)